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「紫あ波せトーキング」開催 

グループで、よもやま話たくさん!  

冬休みの最終日－1月14日（土）紫波第三中学校家庭

科室で、紫あ波せトーキングが行われました。 

18 名の参加者が 3 テーブルに分かれ、前後 2 回話し

をしたり聞いたりしました。1 回目は、互いの気持ちを

和やか？にしようと「サイコロトーキング」・・出た目の

お題を含めて自己紹介をしました。好評だったのか、2回

目の話し合いでもサイコロを振って進めるグループが

あり、時間オーバーに拍車がかかりました。 

グループの様子と挨拶・お礼のことばを紹介します。 

(^O^) (^^)/ 今回話し合ったテーマ (^ム^) (#^^#) 

◎「子どもへの声のかけ方どうしていますか？」 

 
◎「放課後の望ましい生活に向けて」 

 
◎「学校とよもやま話・・なんだりかんだり」 
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【はじめの言葉】 学校運営協議会副会長 坂本幸男 

新年あけましておめでとうございます。年頭、青森は

じめ各地の大雪で大変な状況です。被害のないこの地域

は恵まれていると感じます。今日の紫あ波せトーキング、

ご理解ご協力をお願いします。 

 

【あいさつ】(会場)紫波第三中学校校長 角谷隆章 

１月４日ラ・フランス温泉で須川ＰＴＡ会長さんの同

級生－男性年祝いにお招き頂いた。三中の保護者も参加

していた。恩師でもない私に気さくに話をして頂き、楽

しい時間となった。そこで感じたのが、心が温かい方が

多く、雰囲気がすごくよくて、それが脈々と子どもたち

に受け継がれているからこそ、今の学校生活の安定につ

ながっているんだなあと感じた。今日のトーキングでは、

無理せずやれる範囲でやって、参加した方が１つでも子

育てのヒントを得ることができればと思う。ざっくばら

んにお話して頂く会になればありがたいです。 

⚂ サイコロトーキングのお題 ⚄ 

１ 子どもの頃、好きだった食べ物 orお菓子は？ 

２ 子どもの頃の夢 or大人の今の夢は・・ 

３ ラッキーナンバー（三中の３） 「何でもどうぞ」 

４ ストレス発散法は何？  

５ 何曜日が好きですか？ 

６ 中学or高校、何部でしたか？自慢話をどうぞ！ 

終わりの会 

【お礼】紫波西学園学校運営協議会会長 畠山秀一郎 

今年の年頭、この地域の子どもたちの素晴らしさを沢

山実感したので紹介します。 

・町の二十歳の集いでの代表スピーチは学校順で三中卒

の伊藤せいかさんが発表した。現在大学でロシア語を学

んでいて、将来は国際的な仕事に携わりたいという世界

にはばたく話に感動した。 

・三中校長時、海外派遣で一緒だった畠山まさのり君の

話。オーストラリアの日本人レストランで働いていると

は聞いていたが、今では５人を使っているという話を畠

山君の父から聞いた。 

・三中での今年の大活躍があったので紹介する。 

わたしの主張で紫波地区最優秀賞 中村楓花さん 

岩手県英語弁論大会第１位全国大会出場 北條詩民子さん 

菊池雄星文化プロジェクト第 57 回岩手読書感想文コ

ンクール中学校の部最優秀賞 細川春樹さん 

            ↓うら面につづく 
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ふせん紙をはりつけたり、「いいねえ」シールをはったり 

 

さまざまな情報交換 片寄小跡地のスペース利用に期待 

 

部活・習い事 子どもの可能性 学校環境・・ 

 

ふせん紙がいっぱい 1回目-ピンク 2回目-水色 

 

 

 

 

（前ページにつづく） 

紫波西学園となって４年目－小中の先生方がしっか

り連携して子どもたちを育てていること、子どもたちの

人間性、家庭の育て方、いじめの少ない西の杜小・紫波

三中で、素直で心豊かな子どもたちが育っているからだ

と感じる。 

地域の方々の支援、地域の魅力の体験活動が支えにな

り、子どもたちが地域の魅力を感じて将来を考えている

と思う。さらに地道に積み上げながら、大人たちが支援

するだけでなく大人も成長するような、お互いの

winwin の関係がつくられればと感じた。今日は、本当

にありがとうございました。 

 


